

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Servicio telegráfico

Madrid 27 (17'20)

Ya pareció

Despachos de Almería comunican que en el puerto de Garrucha fondeó un buque inglés conduciendo al capitán Sr. Kidelam que, como saben los lectores de ese periódico, iba en el globo cuyo paradero se ignoraba.

El aludido buque inglés encontró al Sr. Kidelam cerca de las costas de Ibiza, donde nadaba con el fin de ganar tierra.

El globo se hallaba completamente destrozado.

Cámara popular

En el Congreso, los solidarios, después de un cabildeo que celebraron, depusieron su actitud de intransigencia.

Quedó aprobado el artículo 1.º del proyecto de Justicia municipal.

Desfile

Por causa del calor que reina, continúa el desfile de diputados y senadores.

Convencion. — Llegada de tropas

Despachos de Tokio confirman que el Japón y la Corea han celebrado una convención dando ciertas facultades á los japoneses.

Siguen llegando á Corea tropas procedentes del Japón.

Entrevista

El 14 de Agosto celebrarán una conferencia el rey de Inglaterra y el emperador de Alemania.

Local y Regional

Desde Campanario.

Sr. Director de LA REGION EXTREMENA.

Con gran alegría hemos apreciado los progresos realizados por la banda de música de esta localidad, que hizo su ayer 25 en la Alameda. (Los gastos que ocasiona la enseñanza de los que la componen, está á cargo del Ayuntamiento).

Con motivo de las fiestas del verano, han querido hacer un esfuerzo los jóvenes músicos, y su director presentó un programa bien conteeccionado. Su ejecución resultó perfectísima, si se tiene en cuenta los escasos conocimientos que aquellos jóvenes poseen, debido al poco tiempo que llevan de alumnos.

Hacemos fervientes votos porque adquiera gran desarrollo la Academia y continúe la enseñanza con excelentes resultados, y damos el parabien por el éxito obtenido, al distinguido maestro director D. Desiderio Lunar, así como á los jóvenes Fernando Guisado, Manuel Caballero, Manuel Ayuso, Manuel Guisado, Agustín García y Diego Gallardo, por el acierto que demostraron ayer en la ejecución de las piezas.

En la noche de hoy 26, siguiendo la costumbre establecida, se verificará el petitorio de la simpática Srta. Ana Montier Sanchez, para el apreciable joven Anton o L. Calderón.

Asistirá al acto toda una parte de la aristocracia de aquí, por ser el Sr. Calderón conserje del círculo de recreo que aquel tiene establecido en Campanario.

Prometo revestir importancia, dicho acto, del que daré cuenta.

El Corresponsal.

Campanario 26 Julio 1907.

Por mediación de nuestro amigo don Luis Montañán, la empresa de toros de Almagro, ha comprado una corrida procedente de la ganadería de D. Luis de Gam, vecino de Caldas de la Reina (Portugal).

La Junta provincial de instrucción pública, acordó por unanimidad en la sesión celebrada ayer, pasar el tanto de culpa á los tribunales, contra el maestro de escuela de Torre de Miguel Sesmero, D. Pedro Delgado, y proponer al Rector de Sevilla, la suspensión de empleo y sueldo de dicho profesor.

En la novillada que hubo en Olivenza el día 25 los espadas Morenito de Sevilla y Alfaro estuvieron muy trabajadores y quedaron á buena altura.

En la buya se distinguió uno de los peones.

No hubo otro percance que algunas roturas en la indumentaria de dos individuos de las cuadrillas.

Se encuentra restablecido de su enfermedad el expresidente de la Diputación provincial D. Francisco Navarro Fernández.

Lo celebramos.

Ayer estuvieron reunidas las comisiones de Ornato, Propios, Hacienda, etc., y la especial que entiende en la construcción de casas para obreros.

Programa de las piezas que ha de ejecutar esta noche a las nueve y media en el paseo de San Francisco la banda del Municipio:

- 1.ª Paso doble «La Machicha» arreglada por L. Aylón.
- 2.ª Schotis de la zarzuela «El Iluso Cañizares».
- 3.ª Sinfonía la Medalla de Oro.—Caballero.
- 4.ª Fantasía «El Bato».—Chusca.
- 5.ª Paso doble «Le Retour en Camp».—Andelha.

Concurso

El día 29 del corriente se ha de celebrar en el despacho del Sr. Alcalde, un concurso para la ejecución de las obras de sociado de baldosín de tres habitaciones, situadas en la primera crugia de la calle de Benegas, que corresponden á la casa de edificio donde está instalada la Audiencia provincial de esta capital, cuyo concurso tendrá lugar á las doce de expresado día, bajo las condiciones que están de manifiesto en la dependencia antes referida.

Lo que se hace público para conocimiento de los industriales que deseen tomar parte en mencionado concurso.

Subasta de casa.

Se vende la casa núm. 3 de la calle de Arias Montano, antes Sal, de esta ciudad, de los herederos de D.ª Magdalena Tarrientes.

La subasta tendrá lugar el jueves 8 de Agosto próximo á las once de la mañana, en la Notaría de D. Eadio López Rubio, donde se hallan los títulos y el pliego de condiciones.

En el tren correo de anteayer, saltó para Portugal nuestro amigo D. Ruben Landa, con motivo de hallarse gravemente enferma su hermana D.ª María.

Deseamos vivamente la mejoría de la enferma.